

みなさんは自転車をよく利用しますか？

自転車を日常的に利用する人は多いと思います。

とても身近で便利な自転車にも、さまざまな問題があります。

音楽を聴きながらの走行、二人乗り運転、自転車乗車禁止の場所での走行…

以前から天神橋筋商店街には違法駐輪の問題があります。

違法駐輪によって道幅が狭くなり、歩行者の通行の妨げになっています。

そこで、「自転車について話し合う会」を開催します。

## 自転車について話し合う会 第2回

# テーマ 「社会の中の自転車」

みなさんはこのような違法駐輪についてどのように感じていますか？

今の駐輪事情について感じることを自由にお話しませんか？

「自転車のせいでこんな不満を感じた！」

「こんな対策をすれば違法駐輪は減るはずだ！」などなど…

話し合つのはちよつと…と感じる方も

天神橋筋商店街、阪急高槻市駅・JR高槻駅周辺、あびこの駐輪の現状についてのボスターもあるので、ぜひ気軽に寄つてみてください。



平成25年12月7日(土) 13:00～16:30

関西大学リサーチアトリエ 第八回関大・まちの駅

主催=関西大学社会的信頼システム創生センター(STEP)